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INTRODUCTION 
 

La mort de TB Joshua nous a fait comprendre qu’il y a 

quelque chose qui se passe dans l’atmosphère. J’ai voulu 

comprendre exactement ce qui se passe afin de ne rien 

rater, et de ne pas dire demain « si je savais ».  

Ma prière pour tous les lecteurs de ce livre est que 

personne ne rate la visitation de Dieu en ce temps de la 

fin où l’atmosphère spirituelle est saturée par Dieu. 

Aucune opportunité, aucune porte, aucune saison 

spirituelle n’ira outre tes voies. Personne parmi tous les 

lecteurs de ce livre ne verra Dieu pleurer sur son cas 

comme cela était le cas avec Jérusalem pour avoir raté sa 

saison de visitation.  

En ce moment où je verse de l’encre noire sur ce 

papier blanc, j’essaie, avec les larmes aux yeux, de penser 
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à ce qui se passe dans l’atmosphère, et au moment où le 

prophète TB Joshua prophétisait sur moi lors de mon 

voyage au Nigeria. Les jours qui passent me font 

comprendre que l’homme de Dieu n’était ni aimé ni 

apprécié au Nigeria. Comme le prophète Bushiri et mon 

père spirituel Alph Lukau, TB Joshua attirait beaucoup de 

monde à l’international jusqu’à booster chacun à son 

niveau, l’économie de leurs pays respectifs, le domaine 

du tourisme et de l’hôtellerie. En voyant l’engouement, 

on croirait que TB Joshua était accepté, mais ce n’était 

malheureusement pas le cas.  

Dans le cercle religieux, les relations sont établies 

exclusivement suivant un arbre généalogique bien précis. 

En étudiant les histoires de notre génération, on réalise 

que le Nigeria avait connu l’existence d’un nommé Joseph 

BABALOLA, qui avait bougé la nation entière. Mais la 

plupart d’hommes charismatiques d’aujourd’hui sont nés 
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de Benson IDAHOSA. A en croire nos sources, Benson 

IDAHOSA ne croyait pas au ministère de TB Joshua, et ce, 

suite à une erreur doctrinale de ce dernier, selon laquelle 

il admettait être né de nouveau depuis le sein de sa mère.  

Nous devrions savoir qu’un serviteur de Dieu n’est 

pas faux parce qu’il a commis une erreur doctrinale. Non. 

Nous devons tous savoir que plusieurs leaders n’ont pas 

eu la grâce de fréquenter une école de théologie, une 

école biblique, ou être dans les milieux où l’on discute de 

la Bible et de la doctrine. Ce constat démontre que ce sont 

les hommes qui rencontrent le Seigneur et qui marchent 

avec Lui, parfois sans coaching, sans mentorat. L’église 

doit faire preuve de tolérance envers ces gens, sachant 

que la Bible déclare dans Ephésiens 4 :3 que nous 

sommes appelés à « l’unité de la foi ». Il existe les 

doctrines orthodoxes, presbytérienne, anabaptiste, 
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Edomites, charismatique, etc., d’où il faudrait être plus 

ouvert tout en réparant les erreurs doctrinales.  

En soi, la doctrine n’a rien à voir d’abord avec 

l’enseignement, mais c’est la vie enseignée par le Messie 

à quelqu’un, communiquée par l’onction qui est en lui. 

Pour le cas d’espèce, Jésus-Christ en chassant les démons 

au temple a poussé les Juifs à s’interroger sur la nouvelle 

doctrine qu’il amenait. La doctrine ne se définit pas 

d’abord par les paroles qui sortent de la bouche, mais par 

la démonstration de la puissance de Dieu dans la vie d’un 

oint.  

Rejeté de certains hommes de Dieu, TB Joshua avait 

reçu tout de même le soutien du pasteur Chris 

OYAKILHOME. Des témoins disent que l’onction de ce 

dernier était multipliée par son contact avec TB Joshua. 

Ce que je retiens de cette histoire est que la situation 

qu’avait vécue TB Joshua est la même que vivent 
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plusieurs autres hommes de Dieu en Afrique, en 

Amérique, en Europe, en Asie et en Océanie. 

Au regard de tout cela, notre prière est de revivre le 

temps des apôtres, sachant que nous sommes toujours au 

temps des apôtres, c’est-à-dire le dernier jour. 

Officiellement, il y a deux mille ans que les derniers jours 

ont été inaugurés. Dieu fait des plus grandes œuvres 

aujourd’hui plus qu’autrefois. Les divisions d’aujourd’hui 

avaient existé depuis le temps des apôtres, car la 

prophétie donnée à Jésus-Christ lors de sa présentation 

au temple, est qu’il devrait être l’occasion de chute et du 

relèvement de plusieurs.  

La lecture des épîtres dans la Bible nous montre que 

toutes ces églises-là avaient des problèmes. A Corinthe 

par exemple, l’histoire renseigne que Paul avait écrit 4 

lettres dont 2 n’auraient pas été inscrites dans la Bible. 

Parmi les deux épîtres dans la Bible, la première est 
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adressée aux saints, c’est-à-dire aux membres de l’église, 

tandis que la seconde est axée sur le leadership. L’église 

de Corinthe avait plusieurs problèmes autour de 

l’existence de groupuscules autour de la doctrine, 

l’impudicité et les relations incestueuses, les aliments 

sacrifiés aux idoles, la sainte cène, l’attitude des femmes 

dans les assemblées, l’exercice des dons spirituels, la 

résurrection, etc. 

Il sied de préciser que Paul cherchait à résoudre des 

problèmes. Croire que l’église sera sans problèmes est 

une utopie. Même le ciel a connu des guerres et des 

rébellions comme le déclarent les Saintes Écritures. 

L’église parfaite n’existe pas encore. L’église est une 

assemblée d’hommes et de femmes perfectibles. L’Église, 

c’est un hôpital, et Jésus-Christ était venu pour les 

malades. Il existe, en tous lieux où vivent les hommes, des 
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problèmes de tout genre. Si quelqu’un cherche Satan 

dans une assemblée chrétienne, il le verra partout. 

 

CE QU’IL FAUDRAIT SAVOIR : 

 L’église de Jésus-Christ n’est pas divisée, et ne le sera 

jamais. Dans Actes 9, Paul reçoit l’appel de Dieu, et dans 

Actes 13, la même personne, Paul reçoit l’appel de l’église.  

Il est tard aujourd’hui pour les hommes de Dieu de 

chercher à se diviser, car ils forment tous le corps 

mystique de Christ. Et il n’y a aucun pasteur habilité à 

dire qu’il est dans le corps mystique de Christ alors que 

l’organe de Dieu et de réflexion, c’est la tête. Il n’y a que 

Jésus-Christ qui connaît celui qui est dans son corps et 

celui qui ne s’y trouve pas. L’Eglise de Jésus-Christ n’a pas 

un problème de division, mais celui de cohabitation. La 

doctrine ne divise pas devant le Seigneur. Jésus-Christ 
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déclarait qu’une maison divisée ne peut pas subsister. De 

même aussi, une église divisée ne peut subsister. L’Eglise 

du Congo survit parce qu’elle est mystique, spirituelle, 

etc. Paul dit qu’en Christ, nous sommes tous un. Il n’y a ni 

juif, ni grec, ni esclave, ni libre, ni femme, ni homme. Un 

homme apostolique a une approche large. Nous avons un 

seul Esprit qui agit en tous. Je ne soutiens pas les fausses 

doctrines, mais il y a des choses qui ne peuvent pas nous 

diviser, car le corps du Christ est grand. 

En analysant mon parcours, je me rends compte que 

lors de mon premier voyage missionnaire, j’avais prêché 

à l’église Nzambe Malamu de Brazzaville que dirigeait 

l’un des gendres de M’Zee Aidini Abala. Dans cette grande 

communauté, le pasteur changeait les hommes de Dieu 

des extensions pour la mouvance de l’Esprit, et rien de 

scripturaire. Dieu ne s’occupe pas d’un problème culturel. 

Un homme qui vit en Jamaïque peut donner la dîme d’une 
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production de cannabis et cela n’est guère un péché. Que 

la croix soit petite sur le col pastoral ou grosse sur le mur 

d’une église, il n’y a aucun péché dans l’un ou l’autre cas. 

Plusieurs personnes peinent à se relaxer par crainte 

de pécher alors que des choses comme le cinéma, le 

match de football et autres sont sans importance pour la 

foi d’un enfant de Dieu. La prédication d’abandon de 

péchés pour venir à Jésus n’est pas biblique et fait des 

païens des moralistes au lieu de devenir enfants de Dieu. 

Il faudrait au préalable venir à Jésus, et lui seul peut 

changer le pécheur en homme sanctifié.  

Notez ceci : Jésus-Christ n’est pas mort pour les 

chrétiens mais pour les païens. Jésus-Christ est mort 

pour le païen Joël Francis Tatu d’autrefois, afin de le 

rendre enfant de Dieu, et chrétien aujourd’hui. 
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Les problèmes auxquels sont confrontées plusieurs 

églises reposent principalement sur le leadership, la 

doctrine et la gestion des crises. 

1. Le leadership 

« Qu’il s’agisse de réussite ou d’échec, tout dépend du 

leadership », disait John Maxwell. Dans une société, tout 

ce qui arrive émane du type de leadership mis en place. 

Lorsque le péché est entré dans le jardin d’Éden, Dieu 

n’avait pas cherché où Ève se trouvait. Dieu a cherché 

Adam, car c’était lui le leader, le chef. 

D’après mon expérience, la plupart des hommes 

utilisés par Dieu n’avaient pas l’expérience que procure 

l’encadrement d’un expert ou d’un aîné. Ici, j’aimerais 

aborder l’aspect selon lequel l’entourage du leader est 

malheureusement plus fanatique de l’homme de Dieu au 

lieu d’être disciple de Jésus. 
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Le fanatisme dans le club d’hommes de Dieu est la 

source des guerres entre les adeptes de certains 

pasteurs dans nos sociétés. 

À tous les pasteurs, je dis ceci : Nous sommes tous 

frères et serviteurs d’un même Chef. Le bras n’est pas 

l’œil, l’œil n’est pas le nez, le nez n’est pas les orteils. 

Chaque membre a un rôle spécifique, un message 

spécifique, une particularité. En voulant que tout le 

monde soit comme X, ce n’est pas vouloir que l’Eglise 

ait un corps, mais un seul membre. 

Paul dit que le corps n’est pas un membre, mais un 

ensemble des membres. Dieu avait demandé à Moïse de 

fabriquer deux trompettes en argent, lesquelles 

serviraient respectivement à rassembler les tribus, à 

élever les camps, ainsi qu’à rassembler le peuple pour 

aller en guerre. Cette illustration nous permet de 

comprendre que nous sommes en guerre, et que l’on a 
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les mêmes défis. Nous devons oublier le « isme », aller 

au-delà de nos églises locales pour voir le Royaume de 

Dieu. 

Dans la parabole de l’ivraie et du bon grain, l’ivraie 

est l’ensemble des fils du diable. En revanche, le bon 

grain est l’ensemble des fils du Royaume. Le champ, 

c’est le monde. Dieu n’a que pour semence les bons 

grains, et donc, les fils du Royaume. Le Royaume est 

plus grand que l’église locale. 

Le royaume, dans sa durabilité, a existé avant 

l’Eglise et continuera à exister après l’église, car le 

règne de Dieu est éternel. En revanche, l’église a 

commencé dans Actes 2, et prendra fin le jour de son 

enlèvement. Le Royaume n’existe pas pour l’Eglise, 

mais l’Eglise existe pour le Royaume. L’Eglise est 

l’agence de Dieu sur la terre pour étendre le Royaume. 
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Les hommes doivent s’entendre malgré les différences 

de leurs églises, car ils travaillent pour la même mission. 

Le Royaume est plus grand que nos églises. Les 

chrétiens doivent plutôt représenter le Royaume. Le 

Royaume, en anglais « Kingdom », signifie domaine du 

roi. Chacun est appelé à étendre l’influence du Royaume 

dans le monde. Nous sommes tous les ambassadeurs du 

Royaume de Dieu. 

2. La doctrine 

Quelqu’un peut-il perdre le salut ? Sur base de quoi 

est-on sauvé ? Doit-on manger ceci ou pas ? Doit-on se 

circoncire ou non ? Toutes ces questions, et bien 

d’autres encore, furent traitées par les apôtres autour 

de la même table lorsqu’elles commençaient à semer 

des discordes au sein de la communauté d’autrefois. 

Ainsi, ils examinèrent les Écritures afin de proposer des 
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réponses aux différentes questions qui semaient une 

scission entre les chrétiens. Ces mêmes problèmes se 

retrouvent également dans notre ère. À titre illustratif, 

le baptême devrait-il avoir lieu dans une rivière ou dans 

une piscine ? Dans sa racine, baptiser signifie « 

immerger dans l’eau ». La Bible a été écrite dans le 

contexte du Moyen-Orient de l’époque. Si les péchés 

coulaient dans l’eau après le baptême, je crois 

fortement que les fleuves et océans seraient des lieux 

très impurs. Or, ce n’est pas le cas en réalité. Les péchés 

ne sont pas ôtés lors du baptême par l’eau mais par 

l’Esprit de Dieu agissant lors de la cérémonie de 

baptême. Une autre question qui taraude des esprits est 

celle de savoir si le baptême au nom de Jésus-Christ ou 

au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Cela peut être 

une même chose dans l’optique que le Père, le Fils et le 

Saint-Esprit sont tous identifiés par la personne de 
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Jésus-Christ. Jésus-Christ avait dit dans la Bible que 

l’Esprit viendrait en son nom.  

Un autre exemple est celui de la prière avec le Talith 

qui fait polémique aujourd’hui. Sachez que celui qui 

prie sans Talith est exaucé pour sa foi, de même aussi 

que celui qui prie avec le Talith, car Dieu ne regarde que 

la foi dans la prière faite au nom de Jésus-Christ. Le 

Talith ne rend pas la prière puissante, mais nous 

sommes juste dans le domaine du symbolisme.  

Le Talith est comme les anneaux de mariage. Le 

Talith représente le tabernacle en miniature pour les 

Juifs. Jésus-Christ également priait avec le Talith, car il 

était un rabbin. Peu importe ce que vous faites, vous 

devez avoir pleinement conscience de ce que vous 

faites. On ne peut pas dire que tous les hommes de Dieu 

qui parlent des anges sont diaboliques et cabalistes 
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tandis que Jean dans l’Apocalypse a plus parlé d’anges 

que de toute autre chose. 

3. Gestion des crises 

Que ce soit en famille, à l’école, à l’université, au foyer, 

il y aura toujours des problèmes, des crises. Il y en aura 

toujours. Cependant, le problème véritable de ces crises 

réside en leur gestion. Les mariés peuvent témoigner 

combien  le mariage est dur, réalisant ainsi que celui-ci 

est différent du jour de sa célébration. Tout peut être géré 

ici-bas. On ne prévoit pas les crises, mais elles arrivent 

brusquement. D’où l’intérêt de les gérer minutieusement.   

4. Sortes de crises 
 

4.1 Crise due au péché  

Comment gère-t-on les cas de nos frères et sœurs qui 

tombent dans les péchés ? En cas d’une situation de 

péché, il faut parler à son prochain avec amour au lieu 
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d’aller parler de son cas aux autres, car ils n’en sont pas 

concernés. Il ne faudrait pas livrer nos prochains aux 

gens qui auront des arguments pour les détruire. La Bible 

renseigne que l’amour couvre une multitude de fautes (1 

Pierre 4 :8). 

L’église n’a jamais pardonné à Jimmy Swaggart, tandis 

que Dieu lui avait déjà pardonné depuis bien longtemps. 

Cet homme de Dieu continue de composer des chansons, 

de prêcher, mais qui peut encore l’écouter aujourd’hui ? 

Soyez miséricordieux et vous obtiendrez miséricorde. 

On ne doit pas laisser les gens dans leurs péchés mais les 

aider à se relever, à reprendre vie et à servir à nouveau 

Dieu dans la vérité. Celui qui pèche avec toi, péchera 

contre toi. Celui qui expose les gens auprès de toi, 

t’exposera auprès des autres. 
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Toutes les églises qui se respectent ont déjà perdu des 

membres et subi l’abandon de leurs cadres considérés, 

partis travailler ailleurs. On ne quitte pas une église par 

sentiment. Le jour où vous pensez quitter une 

organisation, il faudrait au préalable demander la 

bénédiction de votre leader ou responsable. Un homme 

de Dieu peut te pardonner, mais son onction peut ou ne 

pas te pardonner. D’où la nécessité de le rencontrer avant 

quoi que ce soit. Dans ma vie, j’ai déjà libéré un fils 

spirituel parce que je sentais qu’il n’était pas mon fils. Je 

ne voyais aucune liaison entre lui et moi, et le faire partir 

était bien pour lui, mais pour moi aussi puisqu’aucun mal 

ne pouvait arriver à l’un de nous à cause d’une paternité 

biaisée.  

Dans la vie, il faut éviter d’écouter les gens, car les 

personnes qu’écoutait Absalom étaient restées en vie 
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après la mort de celui-ci. Le jeune homme s’était entouré 

de tous les frustrés du règne de son père.  

Comme résultat, la catastrophe. Il ne faut pas attaquer 

un niveau que vous n’avez pas encore atteint dans la vie. 

Il ne faut pas attaquer une chose que vous n’avez pas 

encore obtenue dans la vie. Il ne faut jamais attaquer une 

somme d’argent que vous n’avez pas encore touchée. On 

ne peut pas s’improviser coach marital après un mois 

dans le mariage. Soyez humbles. La vie est très complexe, 

d’où l’intérêt de savoir gérer. 

Nous devons tous travailler notre cœur afin de ne pas 

être une occasion de chute pour les autres.  

“Autant que cela sera possible pour vous, vivez en paix 

avec tout le monde”(Romains 12 :18). Depuis la nuit des 

temps, l’église a connu des crises. Cependant, celles 

d’aujourd’hui ont juste une autre forme, mais les mêmes 
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origines (le diable, l’orgueil de l’homme, les ambitions, le 

manque de discernement, l’ignorance, etc.) Mais dans 

toutes ces choses, nous devrions nous édifier dans 

l’amour, lequel est le lien de la perfection. 

4.2 La crise démoniaque 

L’église de ma génération juge énormément les crises 

sans savoir qu’il existe parfois des mains noires qui 

nourrissent celles-ci, dans le but de détruire le peuple de 

Dieu. Parmi les acteurs des crises, nous voyons le diable, 

autrement appelé le malin. Il se trouve parfois derrière 

un Pierre qui refuse au Christ de passer par la croix, un 

diable qui veut maintenir le monde dans la servitude. Ce 

que tu dois faire n’est pas de t’en prendre à Pierre après 

sa réponse, mais de te tourner vers l’esprit qui agit en lui. 

Dans la Bible, Jésus, ayant entendu la contestation de 

Pierre, dit “Arrière de moi, Satan” (Matthieu 16 :23). 
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Le diable est capable de pousser un homme à la faute 

afin de le séparer de ses frères, car il sait que les grâces 

et les bénédictions descendent dans l’assemblée et non 

quand on est en solo. Étant remplis de l’amour de Christ, 

nous devons savoir faire la différence entre notre frère et 

le diable qui agit en lui afin de ne pas perdre les gens qui 

nous sont chers. Ici, la prière pour ses prochains s’avère 

obligatoire car la bénédiction de tous en dépend. 

 

4.3 La crise de « moi » 

La crise de « moi » est l’une des crises les plus 

destructrices qui puissent exister. La jalousie, l’envie, la 

rancœur, le complexe, les animosités et autres naissent 

simplement parce que les hommes ont tendance à se 

dire que d’autres personnes gênent. 
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Étant enfant de Dieu, tu dois savoir que l’esprit de 

vengeance te détruira plus que la personne que tu veux 

détruire. Une personne jalouse de quelqu’un est une 

personne obsédée par cette personne. La jalousie et la 

haine sont l’émanation d’un amour mal exprimé. 

Durant mon pèlerinage terrestre, j’ai conclu que les 

gens n’ont pas de problème relationnel, mais des 

problèmes personnels qui impactent leurs relations. 

C’est-à-dire, certaines personnes se sentent tellement 

mal dans leur peau qu’ils mettent les autres mal-à l’aise. 

D’autres aussi, ne s’acceptant pas, refusent d’accepter 

les autres. 

Au regard de ce qui précède, nous réalisons 

pourquoi Jésus dans Luc 4 nous montre que sa 

deuxième mission était de délivrer les âmes blessées et 

abattues. Le Saint-Esprit veille tellement sur les âmes 

parce que l’âme conditionne la qualité de nos rapports 
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sur la terre. Une onction de Dieu qui tombe sur une âme 

blessée peut engendrer beaucoup de dégâts. 
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CONCLUSION 

Les divisions au sein de l’Église peuvent être 

profondément douloureuses, car elles fragmentent la 

communauté chrétienne et entravent sa capacité à 

témoigner de l’Évangile de manière cohérente. Les 

différences doctrinales et théologiques peuvent conduire 

à des désaccords sur des questions fondamentales de foi 

et de pratique, ce qui rend difficile de trouver un terrain 

d’entente. Les querelles politiques et les luttes de pouvoir 

au sein de l’église peuvent également diviser les fidèles et 

affaiblir la mission de l’Église sur la terre. 

Pour surmonter ces divisions, il est crucial de revenir 

à l’essentiel de la foi chrétienne, en mettant l’accent sur 

l’amour, la grâce et la miséricorde de Dieu. La prière et la 

méditation sur les Écritures peuvent aider à approfondir 

notre relation avec Dieu et à trouver des solutions aux 

conflits internes. Il est essentiel de s’engager dans un 



 

Pourquoi l’église est-elle autant divisée? 29 

 

dialogue respectueux avec les autres membres de l’Église, 

en écoutant attentivement leurs points de vue et en 

cherchant des points communs sur lesquels bâtir. 

La réconciliation au sein de l’Église nécessite 

également de la patience, de l’humilité et de la 

compassion. Il est important de reconnaître que 

personne ne détient la vérité absolue et que nous avons 

tous des limites dans notre compréhension et notre 

interprétation de la foi. En embrassant la diversité et en 

célébrant la richesse de nos différences, nous pouvons 

témoigner de l’unité dans la diversité qui caractérise le 

Corps du Christ. 

En fin de compte, la division dans l’Église peut être 

surmontée par la grâce de Dieu et par notre désir sincère 

de vivre en harmonie et en communion les uns avec les 

autres. En cultivant des relations basées sur l’amour et le 

respect mutuel, nous pouvons travailler ensemble pour 
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construire un témoignage fort et unifié de la foi 

chrétienne dans le monde, pour ne pas laisser à Satan 

l’accès et l'avantage d’infiltrer l’église corps du Christ.  

  



 

 

ANNEXE 
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POURQUOI CE LIVRE N’EST PAS 

COMMERCIALISE 

Ce livre fait partie d'un ministe re que le Saint-Esprit a 

confie  a  Jonathan Isaac K. depuis Janvier 2021. En effet, 

en de but de cette anne e 2021, le Saint-Esprit lui a mis a  

cœur de commencer une œuvre ministe rielle de nomme e 

: « MISSION THE OPHILE ». 

Cette mission consiste en une maison d'e dition 

chre tienne gratuite. Sa mission est de permettre au 

Royaume de Dieu une acce le ration dans son expansion en 

l'e quipant par la connaissance des e critures. 

De me me que les E pî tres dans la Bible qui sont des 

livres qui nous permettent aujourd'hui de connaî tre 

l'e vangile avec plus d'exactitude pourtant elles n'e taient 

pas e crites dans un but commercial, la vision de la 

Mission The ophile est de rendre disponible gratuitement 
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pour le corps du Christ la connaissance tire e des e critures 

saintes, afin que chaque Chre tien, chaque enfant Dieu ou 

me me chaque aspirant a  connaitre davantage sur la 

parole de Dieu, n'ait aucune barrie re pour acce der a  la 

connaissance des myste res de Christ. 

La Mission The ophile se veut donc comme la maison 

d'e dition de tout serviteur de Dieu qui souhaiterait 

publier gratuitement une œuvre litte raire chre tienne.  

Pour le moment nous ne sommes que dans la 

publication des livres e lectroniques en PDF, pour 

permettre une grande accessibilite  et une large diffusion. 

Faites-nous donc le plaisir de partager nos livres autant 

que vous le pouvez. 

Si vous avez a  cœur de soutenir cette vision par vos 

avoirs, sentez-vous libre de le faire comme bon vous 
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semble, vous lui permettrez d’avancer beaucoup plus vite 

! 

Vous avez e te  be ni par cette œuvre ? Contactez-nous 

par e-mail ou sur nos pages Facebook et Instagram. Vous 

trouverez au de but nos coordonne es qui vous 

permettront de be nir a  votre tour cette œuvre par vos 

ge ne reux dons. 

Le projet est de traduire les livres en plusieurs autres 

langues, les mettre en audio, faire des adaptations 

cine matographiques, imprimer des versions papiers, 

construire nos propres bibliothe ques dans le monde et 

monter notre propre imprimerie afin de saturer le monde 

des enseignements de la parole de Dieu. 

“Chacun doit donner ce qu’il a décidé dans son cœur, 

sans tristesse et sans être forcé. En effet, Dieu aime celui qui 

donne avec joie.” (2 Corinthiens 9:7 PDV) 
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La deuxie me manie re de nous soutenir est de 

partager cette œuvre avec quelqu’un. Vous avez aime  un 

paragraphe ? Partagez-le et tagguez nos pages. Permettez 

a  un plus grand nombre d’avoir cette bonne nouvelle. 

Vous pouvez aussi rejoindre la merveilleuse e quipe des 

be ne voles qui travaillent avec nous dans diffe rents 

domaines. Vous pouvez vous rendre utile, contactez-nous 

par mail. 

Nous vous remercions du fond du cœur ! 

 


